
２月初旬の、PP新聞と一緒にアンケートを配布させていただきました。
ご多忙の中、半数以上（58.1％）の方にご返信をいただき、誠にありがとうござい
ます。
ご返信いただきました評価点の集計と、皆様からのコメントに対するお返事をご報
告申し上げます。まだまだ至らぬ点も多いかと存じますが、今後とも引き続きよろし
くお願い申しあげます。

ポシブル烏丸御池 スタッフ一同

アンケートのご協力ありがとうございました

◎各項目の平均（前回調査時と比較）

左のクモの巣チャートは前回（昨年）の調査との
差異を表しています。下の表は今回の評価の結
果です。

全体的に高い評価をいただき、有り難く存じます。
今後もスタッフ一同、よりいっそう気を引き締めて
取り組んでまいります。

お気づきの点がございましたら、いつでも結構で
すのでご遠慮なくお申し付けください。皆様のお
言葉が私たちの一番の糧です。

＜裏面にご意見・ご質問を掲載しています＞

＜アンケート報告＞

2023年4月

P P 新 聞

株式会社プロ・ヴィジョンが運営する
トレーニング特化型デイサービス「ポシブル」

ポシブル烏丸御池：京都市中京区小川通御池上る With 京 Seasons１階 ☎ 075-255-7511
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もっとできそうでも後の血圧が気になり全力では出

来ない。全部やって帰りたい。

おひとり様ごとに主治医の指示による血圧や脈拍数の上限

値があります。基準値内で、運動をしていただけるよう、看護

師による体調確認等を行っております。服薬をされている場

合は、忘れずにお飲みください。

ラジオ体操が大変良かったので、これからも
取り入れて欲しい。

現状維持が目標だが、年を重ねるごとに体力
が低下しているのを実感しています。しかし、
ポシブルに通うことで、低下のスピードも遅く
なっていると思います。

ありがとうございます。日常動作で使う筋線維とは違う筋線維
をポシブルで動かしていただくことで、筋力の維持向上につが
ります。今後も維持向上していただけるように、私たちも工夫
してまいります。皆さんで一緒にワイワイと楽しみながら、長く
維持していきましょう！お休みされると、せっかくの機会を逃
すことになり勿体ないので、是非皆勤賞を目指してお越しくだ
さい！お待ちしております。

体力測定はいつもの生活状態で測定を行うことで、身体状態
の目安として活用しております。従って、前もってお知らせす
ることはできませんが、日々の体調管理を行っていただく励
みにしていただけると嬉しいです。

楽しんでいただきありがとうございます。これからもサプラ
イズでラジオ体操をするときもありますので楽しみにしてく
ださい。

トレーニングの一環として高い位置に設置していますが、取り
にくい時は無理せず、スタッフにお申し付けください。宜しくお
願いします。

ご協力ありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

ご意見・ご質問 スタッフからのお返事

コロナの対応は何をいつまでやるのか、皆様と大き
な声で歌いたい。

脳トレプリントの位置が高い場所にある。

ご意見ありがとうございます。

送迎車別で運転者の名前でなく、ご利用者様のお名前を呼
ぶようにいたします。宜しくお願いいたします。

送迎時に時間がかかる方は早めに待機しても
らうように伝えても良いと思う。待たせて平気
なのは団体行動としてルール違反です。男性
の後のトイレは汚いです。洗面台も汚いです。
使い方に問題があると思います。

送迎車について運転手の名前を言われても顔
と一致しません。

申し訳ございませんでした。清潔に利用していただく為、
今後は注意して参ります。埃等ある時は、モップなどで
清掃いたします。

貴重なご意見を多数お寄せ頂き、誠にありがとうございました。弊社の運営体制等につきまして、特にご意見
を頂戴したものを下記にご紹介させて頂きます。コメント内容は、趣旨を変えない程度に若干文言を変えさせ
ていただいております。

レッドコードの1回目の後、床に埃があります
ので、モップで美しくしてほしく思います。

送迎時の時間は事前にスタッフが連絡していますが、お身体
の状態などで時間通りにご自宅より出て来ていただけないこ
ともあり、申し訳ございません。連絡の工夫などを行ってまい
りますのでご協力よろしくお願いします。トイレや洗面台の汚
れはスタッフで清掃いたします。今後も気持ちよく利用してい
ただけるように気をつけて参ります。

体力測定の日を前もって知らせて欲しい。

高齢者施設では、コロナの対応は今と変わらず、換気やマス
クの着用・消毒を継続していきます。私どもも今後皆様と一緒
に歌いたいと思っております。楽しみにお待ちください♪
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